

## GLOSARIUM

Tokoh	Seorang yang disegani dan yang dianggap mulia.
Ulama	Orang yang ahli dalam hal atau dalam pengetahuan agama Islam.
Kesultanan oleh sultan.	Kawasan daerah yang diperintah
Birokrasi	Sebagai suatu organisasi yang memiliki rantai komando dengan bentuk piramida, dimana lebih banyak orang berada ditingkat bawah dari pada tingkat atas, biasanya ditemui pada instansi yang sifatnya administratif maupun militer.
Peranan	Tindakan yang dilakukan oleh seseorang dalam suatu peristiwa.
Sistem	Perangkat unsur yang secara teratur saling berkaitan sehingga membentuk suatu totalitas.
Kedudukan	Tingkatan atau martabat.
Sultan	Raja atau baginda.
Naskah tangan.	Karangan yang masih ditulis dengan
Jawara	Pendekar atau jagoan.

Pemerintahan	Segala urusan yang dilakukan oleh negara dalam menyelenggarakan kesejahteraan masyarakat dan kepentingan negara.
Komoditas	Barang dagangan utama.
Pesantren	Asrama tempat santri atau tempat murid-murid belajar mengaji.
Tarekat	Cara atau aturan hidup dalam keagamaan atau ilmu kebatinan.
Bercorak	Beragam dan mempunyai warna.
Figur perhatian.	Tokoh sentral yang menjadi pusat
Hierarki	Organisasi dengan tingkatan wewenang dari yang paling bawah sampai yang paling atas.
Syahbandar pelabuhan.	Pegawai yang mengepalai urusan
Aneksasi	Pengambilan dengan paksa suatu wilayah atau negara lain untuk disatukan dengan tanah negara sendiri.
Oligarki	Pemerintahan yang dijalankan oleh beberapa orang yang berkuasa dari golongan atau kelompok tertentu.
Religius	Bersifat keagamaan yang bersangkutan paut dengan religi.

Dakwah	Penyiaran agama dan pengembangannya dikalangan masyarakat atau seruan untuk memeluk, mempelajari, dan mengamalkan ajaran agama.
Imperium	Kerajaan atau Kekaisaran.
Deklinasi	Perubahan ke arah yang lebih kecil, lemah atau rendah.
Toleransi	Sifat atau sikap toleran terhadap kelompok lain yang berbeda.
Pluralisme majemuk.	Keadaan masyarakat yang
Konfrontasi	Permusuhan atau pertentangan.
Regenerasi generasi muda.	Penggantian generasi tua kepada
Diaspora	Masa tercerai berainya suatu bangsa yang tersebar diberbagai penjuru dunia dan bangsa tersebut tidak memiliki negara, missal bangsa Yahudi sebelum negara Israel berdiri.
Anumerta	Penghargaan kepada seseorang setelah orangnya meninggal
Ekstradisi	Penyerahan orang yang dianggap melakukan kriminalitas oleh suatu negara kepada negara lain yang diatur dalam perjanjian antar negara yang bersangkutan.
Ekspedisi	Perjalanan penyelidikan ilmiah disuatu daerah yang kurang dikenal.

Loji-loji	Kantor atau benteng Kompeni masa penjajahan Belanda di Indonesia.
Kudeta	Melakukan perebutan kekuasaan dengan paksa dan tidak secara sah.
Ilustrasi	Memberikan ilustrasi bersifat menjelaskan dengan gambaran.
Degradasi kehancuran.	Kemunduran, kemerosotan dan
Kompilasi	Kumpulan daftar informasi yang tersusun secara teratur.
Akumulasi	Mengumpulkan atau menghimpun.
Yurisprudensi	Ajaran hukum melalui peradilan.
Adopsi	Mengangkat anak orang lain secara sah menjadi anak sendiri.
Interpretasi	Pemberian kesan atau pandangan teoritis terhadap sesuatu peristiwa.
Otoritas	Kekuasaan yang sah diberikan kepada lembaga dalam masyarakat yang memungkinkan para pejabatnya menjalankan fungsinya.
Maritim	Berhubungan dengan pelayaran dan perdagangan di laut.
Diferensiasi	Proses pembedaan hak dan kewajiban warga masyarakat berdasarkan usia, jenis kelamin, dan pekerjaan.

Stratifikasi	Pembedaan penduduk atau masyarakat ke dalam kelas-kelas secara bertingkat atas dasar kekuasaan, hak-hak istimewa dan prestise.
Legalisasi undang atau hukum.	Pengesahan menurut undang-undang.
Judikasi	Bersangkutan dengan fungsi dan pelaksanaan lembaga peradilan.
Birokrat	Scorang pegawai yang menjadi bagian dari birokrasi.
Fanatik	Teramat kuat kepercayaan terhadap ajaran politik, agama dan sebagainya.
Katalog	Mencari kartu, daftar atau buku yang memuat nama atau informasi tertentu yang ingin disampaikan, disusun secara berurutan, teratur dan alfabetis.
Pegon	Aksara Arab yang digunakan untuk menulis bahasa Jawa.

